



TERRORISTAS. Roma, junio 24. (ANSA). Estos son seis de los miembros de las Brigadas Rojas, grupo terrorista que se atribuyó el secuestro y asesinato del ex primer ministro Aldo Moro. Arriba, de izquierda a derecha: Enrico Triaca (buscado), Giovanni Lugnini (buscado), Gabriella Mariani (arrestada). Abajo, Mario Moretti (buscado), Antonio Marini (buscado) y Teodoro Spadaccini (arrestado). La policía italiana mantiene reserva sobre algunas pistas que tiene de los arrestados.

Los alemanes son quizá los mejor alimentados del mundo

Hamburgo, junio 24 (DPA). (Por José Pablo López). Seis kilos de café o 200 gramos de té con 34 kilos de azúcar para el desayuno, además de 132 litros de leche, seis kilos y medio de mantequilla sobre más de 200 variedades de pan y 291 huevos fritos, duros o "a la copa", son para los 60 millones de alemanes occidentales el comienzo de su dieta diaria anual. Entre los embutidos del desayuno, las salchichas del mediodía y las chuletas de la tarde, cada alemán se come casi medio cerdo al año, su carne favorita, frente a 21 kilos de carne de res.

Desayuno abundante, un almuerzo magro y una merienda vespertina abundante en pan,

queso, embutidos y cerveza, los alemanes consumen un promedio de 2,981 calorías anuales por cabeza. Esto mucho más de lo que necesitan, cosa que no deja de preocupar a los médicos, que ven aumentar los índices de enfermedades derivadas del excesivo

Pasa a la página 24

Obispo Aparicio dice que no hay iglesia perseguida

México, D. F., junio 24. (AP). El obispo salvadoreño Pedro Arnoldo Aparicio dijo hoy que la situación en El Salvador "ha sido desfigurada" en el exterior, pero reconoció que todos, autoridades y sacerdotes, "somos culpables" de la agitación que vive el país. "Todos somos culpables. No absuelvo a ninguno. Es culpable el gobierno militar, es culpable el clero. Son culpables los campesinos que se han dejado llevar por una ideología que no va con el cristianismo", dijo monseñor Aparicio, presidente de la conferencia episcopal de su país.

Gobierno e Iglesia Católica mantienen un severo conflicto en ese país centroamericano, debido a la asesoría y simpatía que ha demostrado la iglesia para movimientos

campesinos que buscan tierra y mejores condiciones de vida. El gobierno ha acusado a la iglesia de tratar de infiltrar el comunismo en el país.

"Tenemos lucha siempre al lado de los campesinos", dijo el obispo de San Vicente, El Salvador. "Pero actualmente podemos decir

Pasa a la página 30

Dos ingleses divulgan cómo afrontar un secuestro aéreo

Londres, junio 24 (AP). (Por Graham Heathcote). Dos escritores ingleses acaban de divulgar algunas recomendaciones sobre la mejor manera de afrontar un secuestro aéreo, experiencia que ha afectado a más de 2,000 personas en todo el mundo durante los últimos doce meses. "Cómo sobrevivir a un secuestro aéreo", es el título de un artículo que publican Christopher Dobson y Ronald Payne en "Business Traveller", un quinquenario londinense, especializado en suministrar informaciones útiles a los pasajeros de aerolíneas.

Al formular su código de conducta "para asegurar la supervivencia", los dos autores dicen haber estudiado varios casos de secuestros aéreos, así como el

comportamiento de los terroristas y las reacciones de los rehén, además de recoger opiniones de psicólogos.

"No prometemos una experiencia fácil, pero siempre hay maneras de aliviar los efectos de un cautiverio", expresan en su artículo.

Pasa a la página 34

Nuevas malversaciones investigan en México

México, junio 24 (UPI). Funcionarios del Ministerio de la Reforma Agraria durante el gobierno actual y el anterior serán investigados sobre cargos de malversación de miles de dólares de fondos públicos y falsificación de documentos, según informaciones de prensa.

"Serán perseguidos por la Procuraduría General de la República por los delitos de robo, peculado y falsificación de documentos por varios millones de pesos". Indican los informes. Según las versiones periodísticas,

los funcionarios están relacionados con la administración del ex ministro de la Reforma Agraria, Jorge Rojo Lugo, quien renunció el primero de este mes para volver a su cargo anterior como gobernador del Estado de Hidalgo. Lo sucedió Antonio Toledo Corro, un diputado del Estado de Sinaloa.

Las informaciones agregaron que los funcionarios, cuyos nombres no fueron dados a conocer, serán investigados por la oficina del procurador general federal por cargos presentados por el Departamento Jurídico

Pasa a la página 24

Miles de niños mexicanos son adictos a drogas

México, junio 24 (UPI). A unos

Pasa a la página 24



LIBERADA. Roma, 24 de junio.— (ANSA). Giovanna Amati, de 18 años (izquierda) hija de Giovanni Amati, propietario de una cadena de salas cinematográficas, abraza a su madre después de ser liberada por el cuerpo de carabinieri, de manos de secuestradores que la tuvieron cautiva tres meses.

E. U. tiene en su poder los archivos secretos de Hitler

Berlin, junio 24 (UPI). (Por Wellington Long). Cuando Adolfo Hitler se vio perdido, tomó las medidas necesarias para no dejar los archivos nazis al enemigo. Hitler ordenó a sus colaboradores en la sede del partido nazi, en Koenigsplatz (Munich), que destruyeran todos los archivos. Luego se retiró a su búnker en Berlín y se suicidó. Para asegurarse que no caería en manos de sus enemigos, dejó órdenes para que quemaran su cadáver, el personal de Munich fue menos eficiente que el de Berlín, cosa que muchos nazis terminaron lamentando.

El 30 de abril de 1945, el día que Hitler murió en Berlín, el primer soldado norteamericano llegó a Munich, el sargento Er-

nie Langendorf entró en la sede de Koenigsplatz, y encontró archivos sólo parcialmente quemados. Había indicios que otros archivos habían sido retirados del edificio.

El mayor William Browne, funcionario del gobierno militar norteamericano, llevó a cabo la su-

Pasa a la página 5

Jefes militares de 70 países observan nueva arma inglesa

Londres, junio 24 (Latin-Reuters). (Por Peter Griffiths). Jefes militares de 70 naciones, entre ellas China, presenciaron una exhibición de armamentos británicos en acción en un campo de pruebas del sur de Inglaterra. Aviones de ataque Harrier, de despegue vertical, tanques Chieftain, artillería y misiles fueron utilizados en la operación, como parte de una muestra de pertrechos bélicos avanzados que, según los organizadores, es la más grande de su género que haya sido montada jamás.

Un prólogo del despliegue de poder de fuego, que debía ser presenciado por periodistas de todo el mundo el martes pasado fue perturbado por media docena de

pescadores que navegaron con sus embarcaciones hasta la zona de peligro que se extiende desde la costa hasta los puntos de impacto de los proyectiles.

Campo de ensayos

El campo de ensayos está ubicado en Lulworth, sobre los acan-

Pasa a la página 31



ASISTEN A JUICIO. Roma, junio 24. (APSA). Días antes de que renunciara a la presidencia su padre Giovanni Leone, sus tres hijos Giancarlo (izquierda), Paolo y Mauro Leone, fueron captados cuando asistían a una audiencia en un tribunal de Roma,

donde se procesaba a la escritora Camilla Cederna y al director del diario "Esspresso", por difamación al primer mandatario italiano, en un artículo en que se le acusaba de enriquecimiento ilícito y de evasión de impuestos.